

WOCHE DER BERUFSBILDUNG VOM 13. BIS 17. MAI 2024 – GEMEINSAM STARK IM KANTON AARGAU!

Die Woche der Berufsbildung (WdBB) im Kanton Aargau, die vom 13. bis zum 17. Mai 2024 stattfindet, ist ein leuchtendes Beispiel für Stärke und Zusammenhalt aller Beteiligten im Bereich der Berufsbildung. In einer Zeit, in der Bildung und berufliche Entwicklung entscheidende Pfeiler unserer Gesellschaft und Wirtschaft sind, unterstreicht die WdBB die Wichtigkeit einer kooperativen und qualitativ hochwertigen Ausbildung.

usbildungsbetriebe, Berufsfachschulen, Zentren für überbetriebliche Kurse und Berufsverbände sowie Eltern von Lernenden legen gemeinsam den Grundstein für die berufliche Zukunft. Durch ihr unermüdliches Engagement und ihre Hingabe schaffen sie eine Umgebung, in der junge Talente gedeihen und sich entwickeln können. Es ist eine Zusammenarbeit, die es den Lernenden ermöglicht, nicht nur Fähigkeiten zu erlernen, sondern auch einen tieferen Sinn in ihrer beruflichen Laufbahn zu finden.

Das Highlight der WdBB, ein hybrider Netzwerkanlass am 16. Mai ab 18 Uhr an der Berufsschule Aarau, verspricht regen Austausch und Inspiration. Angesehene Rednerinnen und



Matthias Kunz Leiter Betriebliche Bildung, Kanton Aargau

Redner, darunter der aargauische Bildungsdirektor und Regierungsrat Alex Hürzeler sowie Experten aus der Praxis und der Forschung, werden aktuelle Themen und Herausforderungen der Berufsbildung diskutieren. Themen wie Berufsmarketing, die Rolle künstlicher Intelligenz in der Berufsbildung und die Schnittstelle zwischen traditionellem Handwerk und Digitalisierung stehen im Mittelpunkt. Diese Diskussionen bieten eine einzigartige Gelegenheit, um von den Besten zu lernen und sich von innovativen Ideen inspirieren zu lassen.

Konkret erwartet Sie folgendes Programm:

- Alex Hürzeler, Regierungsrat und Bildungsdirektor: Ansprache und Eröffnung
- Esther Warnett, OdA GS Aargau AG: Berufsmarketing in Gesundheits- und Sozialberufen
- Jonas Probst, Schweizerische Gesellschaft für angewandte Berufsbildungsforschung: Aktuelles aus der Berufsbildungsforschung
- George Streit/Carlo Pirola, ICT Berufsbildung: Entwicklung Künstlicher Intelligenz in der Berufsbildung
- Daniel Sennrich / Kochlernende, Berufsschule Aarau: Ausbildung eines traditionellen Handwerks in Zeiten der Digitalisierung
- Benjamin Giezendanner / Urs Widmer, Aargauischer Gewerbeverband: Schule trifft Wirtschaft

Abschliessende Podiumsdiskussion mit allen Referentinnen und Referenten. Durch den Anlass führt **Judith Wernli,** bekannt aus Radio und Fernsehen. Der Anlass wird mit einem Apéro riche abgerundet.

Bitte melden Sie sich an, wenn Sie den Anlass vor Ort an der Berufsschule Aarau besuchen möchten. Die Anzahl Plätze ist beschränkt. Der Link für die Onlineteilnahme (Livestream) wird kurz vor dem Anlass über www.ag.ch/berufsbildungswoche bekannt gegeben.

Weiterführende Informationen zur WdBB finden Sie auf folgenden Websites:

- Nationaler Auftritt: www.woche-bb.ch
- Kantonaler Auftritt: www.ag.ch/berufsbildungswoche

Berufsfachschulen öffnen ihre Türen

Bitte beachten Sie zudem, dass am Nachmittag des 16. Mai 2024 die Berufsschule Aarau, die Schule für Gestaltung Aarau sowie das Landwirtschaftliche Zentrum Liebegg, Gränichen, ihre Türen öffnen und interessierten Besucherinnen und Besuchern die verschiedensten Berufe und den dazugehörigen Schulunterricht präsentieren werden. Eine Anmeldung hierzu ist nicht erforderlich.

Neben dem Netzwerkanlass umfasst das Programm der Woche vielfältige Aktivitäten, die darauf abzielen, Jugendliche bei der Berufswahl zu unterstützen und das Bewusstsein für die Berufsbildung zu schärfen.

In den 20 Jahren seit der Einführung des Berufsbildungsgesetzes hat die Schweiz enorme Fortschritte in der Ausbildung von Fachkräften sowie in der Förderung der beruflichen Ausund Weiterbildung gemacht. Die WdBB im Kanton Aargau ist ein Beweis für diese anhaltende Entwicklung und das Engagement aller Beteiligten.

Die Teilnahme von 24 Kantonen und die Unterstützung des Bundes unterstreichen die landesweite Bedeutung der WdBB. Sie zeigt, dass die Förderung der Berufsbildung eine gemeinsame Anstrengung ist, die über kantonale Grenzen hinausgeht. Es sind diese Einigkeit und der gemeinsame Glaube an die Stärke der beruflichen Bildung, die die Schweiz in diesem Bereich so erfolgreich machen.

Abschliessend möchten wir allen Ausbildungsbetrieben, Berufsfachschulen, Zentren für überbetriebliche Kurse, Berufsverbänden und Berufsbildungsakteuren unseren tiefsten Dank aussprechen. Ohne ihre Leidenschaft, ihr Engagement und ihre Expertise wäre die Berufsbildung nicht das, was sie heute ist. Wir stehen gemeinsam stark im Kanton Aargau und darüber hinaus, geeint im Bestreben, eine Zukunft zu gestalten, in der jeder junge Mensch die Möglichkeit hat, seine beruflichen Träume zu verwirklichen. Lassen Sie uns diese WdBB als einen weiteren Schritt auf diesem wichtigen Weg betrachten.

Netzwerkanlass am 16. Mai 2024

Jetzt anmelden unter www.ag.ch/berufsbildungswoche



